

# 24Jam

## Pompa Hidram Untuk Atasi Krisis Air Bersih Warga Desa Kelapa Dua Mulai Digarap

M Ali Akbar - [SULBAR.24JAM.CO.ID](mailto:SULBAR.24JAM.CO.ID)

Aug 4, 2024 - 09:51



Polman - Manunggal air menggunakan pompa hidram sasaran tambahan TMMD ke-121 Kodim 1402/Polman, untuk mengatasi kesulitan air bersih masyarakat desa kelapa dua kecamatan Anreapi mulai dikerjakan.

Dua titik mata air yang sudah ditinjau oleh Dansatgas TMMMD Letkol Sabar Panjaitan, layak untuk dipompa menggunakan hidram tersebut terletak di Dusun Kelapa dua dan Dusun Leppan, Desa Kelapa Dua, Kecamatan Anreapi.



Konstruksi pemasangan pompa sudah mulai dikerjakan, Debit air juga sangat memungkinkan untuk dipompa menggunakan hidram, Kata Dansatgas TMMMD ke-121 Kodim 1402/Polman, Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos., M.Han, Minggu (4/8/2024).

Dikatakan perwira berpangkat melati dua ini, Manunggal air menggunakan pompa hidram merupakan salah satu sasaran tambahan TMMMD ke 121 Kodim 1402/Polman, yang kita alihkan di Desa Kelapa Dua ini untuk mengatasi krisis air bersih ketika musim kemarau.

"Ratusan kepala keluarga di desa ini sangat kesulitan air bersih ketika musim kemarau sehingga kita alihkan agar tepat sasaran," Ungkapnya.

Menurutnya manunggal air ini juga sebagai program unggulan bapak Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak untuk membantu mengatasi kesulitan air bersih masyarakat.

"Semoga pompa bisa beroperasi dengan baik, Mampu mengantar air dari lokasi pompa menuju pemukiman sekitar 800 meter," Harapnya.

Muh Hasrullah, Warga Dusun Kelapa Dua menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada satgas TMMMD khususnya Kodim 1402/Polman.

Menurutnya, Dengan teknologi yang diterapkan oleh TNI, Air dari tempat yang rendah dapat dialirkan menuju ke tempat yang lebih tinggi tanpa menggunakan Listrik dan BBM, "Ini sangat luar biasa, dan pertama kali kami melihat ini" Ucapnya.

Sekali lagi terima kasih kepada TNI, Khususnya Kodim 1402/Polman, Hujan bahkan sampai malam anggota hadir disini untuk membantu masyarakat. Ini wujud kedekatan TNI dengan rakyat begitu nyata," Tandasnya. (Zik)